

# とうにうん

NO.10 2017年 5月 03日  
J R 東海 労 東 二 運 分 会  
責 任 者 今 城 敬 一  
編 集 教 宣 部

5月3日、有明において憲法集会が開催されました

会場には5万5千人が集まりました。

70年間この憲法の下で平和が続き、日本が戦争によって多くの国民が亡くなりました。その戦争を経験した人達によって、平和憲法が生まれ、二度と戦争を起こしてはならないと思う平和憲法なのです。特に平和憲法9条があるのです。

平和憲法9条を守りましょう！

## だまされてはなりません！

戦争が起こるとあなた自身の命が簡単に亡くなるのですよ！  
わかっていますか、ゲームのように生きかえられないのですよ！

しかし、安倍政権は、いまの憲法を破棄して、戦争のできる国にしたいのです。北朝鮮、中国の脅威を米国と共にあおり立て、その脅威を排除するかのように国民に訴えています。戦争をする必要はありません。戦争に勝ち負けはありません。戦争でだれが喜びますか、誰が幸せになりますか。（戦争をして喜ぶものは利益を生むもの達ですよ、誰だかわかるよね）戦争をするということは、大切な人達が戦場において命を失うのですよ。この日本に核ミサイル・爆弾が落とされるのですよ。それでもいまの平和憲法を変えてまで、戦争のできる国にしたいですか。

戦争を経験した先人達が、二度と戦争をしてはならないと、高齢になっても訴えている事をわかってほしいと思います。

## 戦争には未来がありません！

戦争